



beyond construction

Nomor : 017-0/2020/269

Lampiran : -

Jakarta, 04 Desember 2020

Kepada Yth.

Kepala Divisi Penilaian Perusahaan 2

Bursa Efek Indonesia

Gedung Bursa Efek Indonesia Tower 1 Lantai 6

Jl. Jendral Sudirman Kav 52-53 Jakarta Selatan 12190, Indonesia

Perihal : Penjelasan atas Volatilitas Transaksi Saham

Dengan hormat,

Menindaklanjuti Surat Bursa Efek Indonesia Nomor S-07403/BEI.PP2/11-2020 Perihal Permintaan Penjelasan atas Volatilitas Transaksi Efek, Bersama ini PT Adhi Karya (Persero) Tbk. menjelaskan terlebih dahulu bahwa Peningkatan atau Penurunan Aktivitas Transaksi dan Pergerakan Harga Saham Perseroan adalah di luar kendali manajemen Perseroan serta sangat tergantung kepada mekanisme pasar.

1. Apakah Perseroan mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Nomor I-E: Kewajiban Penyampaian Informasi ketentuan butir point IV.1 hingga IV.2. Lampiran Keputusan Direksi PT Bursa Efek Indonesia Kep-306/BEJ/07-2004.

Perseroan tidak mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Nomor I-E: Kewajiban Penyampaian Informasi ketentuan butir point IV.1 hingga IV.2. Lampiran Keputusan Direksi PT Bursa Efek Indonesia Kep-306/BEJ/07-2004.

Kenaikan harga saham Perseroan sejalan dengan kenaikan harga IHSG dimana katalis ekonomi makro lebih baik, seperti peningkatan anggaran pembangunan infrastruktur di tahun 2021 dan perkembangan terkait vaksin COVID-19. Kenaikan tersebut juga didukung dengan adanya peningkatan perolehan kontrak Perseroan yang tersedia pada keterbukaan informasi ADHI di IDX dan Website Perseroan dengan link sebagai berikut <https://www.idx.co.id/perusahaan-tercatat/keterbukaan-informasi/> dan <https://adhi.co.id/hubungan-investor-gp0xz25971XBanJDoXq1>



beyond construction

2. Apakah Perseroan mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.04/2015 Tentang Keterbukaan Informasi Atau Fakta Material oleh Emiten Atau Perusahaan Publik?

Sebagaimana tanggapan yang kami sampaikan pada nomor satu di atas, kenaikan harga saham Perseroan sejalan dengan kenaikan IHSG, yang didukung dengan perbaikan kinerja operasional Perseroan. Adapun sampai dengan saat ini, tidak terdapat informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.04/2015 Tentang Keterbukaan Informasi Atau Fakta Material oleh Emiten Atau Perusahaan Publik

3. Apakah Perseroan mengetahui adanya aktivitas dari pemegang saham tertentu sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 11/POJK.04/2017 Tentang Laporan Kepemilikan atau Setiap Perubahan Kepemilikan Saham Perusahaan Terbuka.

Perseroan tidak mengetahui adanya aktivitas dari pemegang saham tertentu sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 11/POJK.04/2017 tentang Keterbukaan Informasi Pemegang Saham Tertentu.

4. Apakah Perseroan memiliki rencana untuk melakukan tindakan korporasi dalam waktu dekat, termasuk rencana korporasi yang akan berakibat terhadap pencatatan saham Perseroan di Bursa (paling tidak dalam 3 bulan mendatang)?

Belum adanya rencana Perseroan untuk melakukan tindakan korporasi dalam waktu dekat, apabila di kemudian hari terdapat tindakan korporasi yang berakibat terhadap pencatatan saham Perseroan di Bursa akan kami laporkan sesuai peraturan perundangan yang berlaku.

5. Informasi/fakta/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi harga efek Perseroan serta kelangsungan hidup Perseroan yang belum diungkapkan kepada publik.

Sampai saat ini belum ada informasi/fakta/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi harga efek Perseroan serta kelangsungan hidup Perseroan. Apabila di kemudian hari terdapat kejadian penting lainnya yang material, akan kami laporkan sesuai peraturan perundangan yang berlaku.



beyond construction

Demikian untuk diketahui, atas perhatian dan kerja samanya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT Adhi Karya (Persero) Tbk

A.A.G. Agung Dharmawan
Direktur Keuangan